

19-07-2024

 informa

2024-17

## Rodalies: divergencia de versiones

Desde el acuerdo de desconvocatoria de huelga de noviembre de 2023, SEMAF, y el resto de organizaciones componentes del CGE estamos manteniendo reuniones con representantes del ministerio y de RENFE y ADIF, con el fin de que se cumplan los acuerdos.

Igualmente, mantuvimos una reunión dos días antes de la última producida entre el Ministerio y la Generalitat. En dicho encuentro, la situación abordada va en total consonancia con la nota de prensa publicada por el Ministerio (tras su reunión con la Generalitat). Lo que nos trasladan es que toda negociación se lleva a cabo teniendo el marco del cumplimiento de los acuerdos con la representación legal de las personas trabajadoras. En cualquier caso, lo que están abordando es lo relativo a la financiación del servicio.

Sin embargo, las comunicaciones de la Generalitat, como todos hemos podido ver, son completamente diferentes a las comunicaciones oficiales del Ministerio. Sabemos que ambos se encuentran en pleno proceso de negociación política, y que, por ello, unos u otros puedan lanzar un mensaje más relacionado en esta clave que en lo que está sucediendo en la realidad.

Esta organización siempre ha estado y está encima de la situación de Rodalies y también de Mercancías. Un proceso que está transcurriendo en paralelo, también con cierta diferencia en el mensaje de ambas partes implicadas.

Queremos transmitir que en SEMAF estamos trabajando y actuando, a pesar de los silencios y de los anuncios a bombo y platillo de las partes. Tenemos, desde hace meses, la conflictividad abierta para poder emprender acciones en el momento que se considere indicado.

Ante la divergencia de anuncios tras la última reunión, hemos solicitado al Ministerio que se haga pública el acta oficial de la reunión que han mantenido. Y de esa manera ver quien dice la verdad y quien habla en clave política.

Igualmente, vamos a instar a una Convocatoria del CGE para analizar ambas situaciones y acordar la estrategia y línea de acción común.

Seguimos trabajando, seguimos actuando y seguimos vigilantes para defender los derechos de las personas trabajadoras, y los acuerdos ministeriales suscritos para la integridad de la plantilla y operaciones, en Rodalies y Mercancías del Grupo Renfe.